
Modaes

Cosmética

La francesa Yves Rocher sigue creciendo en México con nueva apertura en Puebla

La compañía de cosmética opera con una decena de establecimientos en el mercado azteca y tiene presencia en ciudades como Monterrey, Cancún y Cuernavaca, entre otras.

Modaes
23 may 2017 - 00:00

La francesa Yves Rocher sigue creciendo en México con nueva apertura en Puebla

Yves Rocher potencia su presencia en México. La compañía francesa de cosmética subirá la persiana de una nueva tienda que estará ubicada en el centro comercial **Galerías Serdán** en la ciudad mexicana de Puebla.

En el complejo la empresa compartirá espacio con empresas del sector como **Bath&Body Works** y **Bellísima**, entre otras. En México, **Yves Rocher** opera con una red comercial de diez establecimientos en ciudades como Monterrey, Cancún y Cuernavaca, entre otras.

Recientemente, la compañía francesa anunció su interés por llegar al mercado argentino en el transcurso de este año. De concretarse el desembarco, Argentina sería el tercer mercado en Latinoamérica donde operaría **Yves Rocher**. En 2015, el grupo francés desembarcó en Colombia, donde opera mediante el sistema de venta directa a través de su canal online.

El grupo cuenta con una plantilla de 16.000 empleados, que trabajan en 90 países en los que la compañía tiene presencia en sus más 4.000 puntos de venta. Según los últimos datos disponibles, **Yves Rocher** tiene una facturación anual promedio de 2.500 millones de dólares.